

Pass: 500000  
31/03/99  
Caracas

## COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA



Jaime Estévez y Francisco Vidal, miembros del comando presidencial de Ricardo Lagos, hicieron hoy una enérgica defensa de las elecciones primarias del 30 de mayo, como una forma seguir construyendo futuro al interior de la Concertación, en medio de las disputas generadas por un inserto aparecido en la prensa que llama a votar por Andrés Zaldívar.

Estévez informó del encuentro con delegados de comando a nivel nacional, que se realizó entre el domingo y lunes pasado, en el edificio Diego Portales. Según explicó "el intenso trabajo en 341 comunas a lo largo del país, permite asegurar que hoy Ricardo Lagos cuenta con 2 millones de votos, en la perspectiva de estos dos meses previos a la elección". Ello -dijo- contando en primer lugar el voto organizado que ha sido contactado por los comandos y que está llegando al millón 200 mil votos. A esto se suma la gran cantidad de votos independientes de todo el país.

Estévez ejemplificó que en comunas como Conchalí o La Pintana el voto organizado por Lagos promedia los 15 mil. Asimismo, puso énfasis en el trabajo en terreno como fórmula para asegurar una campaña directa con la gente. Explicó que se contactarán unos 32 mil vocales de mesa en todo Chile para las primarias de mayo.

Por su parte, Francisco Vidal, consultado por la controversia en la campaña publicitaria con el comando de Andrés Zaldívar, afirmó que "los acuerdos se firman para cumplirlos" y defendió la unidad de la Concertación en virtud de que "algunos demócratacristianos olvidan que es una competencia democrática entre socios que trabajamos juntos hace 15 años y por dos gobiernos".

Para Jaime Estévez, Ricardo Lagos no requiere de primarias para demostrar su liderazgo, incluso mucha gente -según dijo- pregunta por qué Lagos no va directamente a las elecciones de diciembre. Sin embargo, defendió la unidad de la Concertación y el respeto por los acuerdos para decidir quién es el líder que encabezará la coalición y presidirá un nuevo gobierno en el siglo XXI.

Según Estévez el objetivo de la elección del 30 de mayo es convocar a la gente a decidir quién será el próximo presidente de Chile y enfrentar unidos desde el 1 de junio las elecciones de fin de año como Concertación.

Oficina de prensa  
Comando de Ricardo Lagos

TEMA: JORNADA DIEGO PORTALES